



BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, sich beim Freistaat Bayern dafür einzusetzen, im Münchner Westen umgehend ein Impfzentrum bzw. eine Außenstelle zu errichten. Außerdem soll eine Servicestelle für ältere Menschen zur Unterstützung bei der Impfung eingerichtet werden.

Begründung:

In München wurde im Dezember 2020 in der Messestadt Riem das einzige Impfzentrum der Landeshauptstadt aufgebaut. Hier sollen zukünftig pro Tag 2000 bis 8000 Münchner*innen gegen COVID-19 geimpft werden (Quelle: www.muenchen.de – Pressemitteilung vom 21.12.2020). Ein Problem ist aber die weite Anfahrt für die Münchner*innen besonders im hohen Alter aus dem Westen der Stadt.

Vor allem Senior*innen über 80 Jahre, die ab Ende Januar 2021 geimpft werden sollen, sind oft in ihrer Mobilität eingeschränkt, dennoch müssten sie die weite Anfahrt für eine Impfung in den Münchner Osten auf sich nehmen. Der Transport mit dem ÖPNV birgt gerade für die Zielgruppe der älteren Menschen und vulnerablen Gruppen ein hohes Gesundheits- und Ansteckungsrisiko. Ein Transport mit privaten PKWs durch Bekannte oder Familie ist nur für einen begrenzten Teil der Betroffenen möglich.

Durch ein Impfzentrum oder eine Außenstelle im Münchner Westen (z.B. Alte Messe, Backstage, Pasinger Fabrik) würde der lange Weg in den Münchner Osten entfallen und dadurch möglicherweise die Impfbereitschaft erhöht.

Mit einer Servicestelle für ältere Menschen soll ein Angebot geschaffen werden, wo das Ausleihen eines Rollstuhls/Rollators vermittelt wird, wo Nachbarschaftshilfe für einen Transport angeboten wird, evtl. für sozial schwache Menschen Taxigutscheine erhältlich sind und allg. Impffragen beantwortet werden können. Diese Art von Servicestelle könnten zum Beispiel im Sozialreferat oder auch in den ASZ angesiedelt werden.

München. 13.01.2021

Stefanie Junggunst, Fraktionssprecherin Bündnis 90/Die Grünen
Carsten Kaufmann, Fraktionssprecher SPD
Alexandra Gaßmann, Fraktionssprecherin CSU
Dr. Oliver Jennissen, FDP

Bezirksausschuss Laim